

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah peneliti lakukan terhadap buku *Pribadi Hebat* karya Buya Hamka, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Konsep pendidikan karakter yang ada di dalam buku *Pribadi Hebat* karya Buya Hamka meliputi sepuluh karakter, yakni menarik, empati, cerdas, berani, bijaksana, rendah diri, berpandangan baik, sehat, lisan yang bijak, serta percaya diri.
2. Konsep pendidikan karakter dalam buku *Pribadi Hebat* karya Buya Hamka memiliki relevansi dengan pendidikan Indonesia saat ini. Karena sejalan dengan makna pendidikan nasional yang mengharuskan peserta didik untuk mengembangkan kepribadian dan akhlak mulia sebagaimana yang terdapat di dalam *Pribadi Hebat*.

B. Saran

Penulisan skripsi ini tentu terdapat banyak kekurangan dan kesalahan, baik dari segi tata penulisan maupun pembahasan yang belum sistematis. beberapa hal yang dapat disarankan bagi penulis selanjutnya yang berminat untuk menulis lebih lanjut mengenai konsep pendidikan karakter di dalam buku *Pribadi Hebat* karya Buya Hamka adalah agar dapat memperluas referensi, dan menambah pembahasan mengenai konsep pendidikan karakter dengan tinjauan atau sudut pandang islami yang berasal dari Al-Qur'an dan hadis. Selain itu, apabila menulis tentang karya Buya Hamka lainnya. Hendaknya pemikiran Buya Hamka dikomparasi dengan pemikiran ahli lain dalam bidang pendidikan karakter, seperti Thomas Lickona, Zakiah Darajat, Imam Al-Ghazali, dan

lainnya. Peneliti juga menyarankan untuk merujuk dan membandingkan konsep karakter di dalam tafsir Al-Azhar karya Buya Hamka dengan kitab tafsir lainnya. Sehingga akan ada banyak referensi, ilmu, konsep baru yang bisa dimunculkan. Selain itu penelitian ini perlu dikembangkan bagaimana penerapannya di sekolah.

C. Kata Penutup

Segala Puji Bagi Allah Subhanahu wa ta'ala atas izin dan petunjuk-Nya peneliti telah menyelesaikan penelitian ini. Meskipun demikian peneliti sadar bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun harapan peneliti agar penelitian ini bisa bermanfaat bagi pembaca dan pihak yang membutuhkannya secara bijak.